

GUILLAUME ROFFIAEN,
CHEF DE CAVES DE
CHAMPAGNE NICOLAS FEUILLATTE
ET JOUEUR DE RUGBY,
SIFFLE LE COUP D'ENVOI
DE LA COUPE DU MONDE DE RUGBY
ET PRÉSENTE...

SON ÉQUIPE TITULAIRE :
À CHAQUE CHAMPAGNE,
SON POSTE !



La notion du collectif, le sens de l'engagement sont depuis longtemps une réalité pour Guillaume Roffiaen, au sein de la structure coopérative où il élabore les champagnes Nicolas Feuillatte. Pour comprendre comment il travaille ses assemblages, il faut rentrer sur son terrain de jeu. Le Chef de Caves du champagne préféré des Français, marque N°1 en France, est également un joueur de rugby : il sait que pour arriver à maintenir la qualité au plus haut niveau, il doit se concentrer sur ses fondamentaux.

Il partage sa méthodologie et sa gamme dont il a revisité le vocabulaire dans le langage propre aux rugbymen.

L'occasion était trop belle pour ne pas la saisir : Guillaume Roffiaen siffle, à sa manière, le coup d'envoi de la Coupe du Monde de Rugby qui démarre ce 8 septembre !

Pour découvrir sa stratégie de jeu et son équipe titulaire, nous vous invitons à cliquer sur le lien ci-dessous.

